

5年生学年通信

福山市立水呑小学校

2025年(令和7年)

11月4日(火) 学習発表会号

感動しました！！

10月24日（金）、学習発表会の本番を終えて、こども達から募った振り返りの文章や感想の一部を抜粋して掲載します。

今日の発表会は、200%の力を出し切れたと思います。保護者のみなさんも楽しんでくれていたと思います。もちろん自分自身も楽しむことができました。



「保護者を感動させる」を目標に頑張ってきました。2学期が始まって最初にみんなで合わせた時は、バラバラで間に合うのか心配でした。各クラスで話し合いもしました。何度も何度もみんなで練習し音を合わせることができてきました。本番は、みんな練習の成果を出すことができたと思います。

合唱「変わらないもの」の高音と低音の重なりが、とても上手に歌えたと思います。たくさん練習してきて良かったなと思いました。「365日の紙飛行機」の手話では、お家の人も一緒に手話をしてくれてうれしかったです。合奏「ルパン三世のテーマ」は、今までで一番良かったと思います。5年生みんなの気持ちが一つになった感じがしました。最高の発表会でした。

保護者の皆様におかれましては、多くの方にご来場いただき、また、温かい拍手を送っていただき、本当にありがとうございました。また、発表会に至るまでにご家庭での温かいご指導やお声掛けがあったお陰で、素晴らしい発表会を実現することができたことを、教員一同厚くお礼申し上げます。

学習発表会についてお寄せいただいたご感想を、いくつかご紹介いたします。

【お家人からのメッセージ】

- さすが5年生！合唱「変わらないもの」では、歌声が心に響きました。続く齊唱「365日の紙飛行機」は、歌詞と手話が一つになり、とてもあたたかい気持ちになりました。学校を休んだ日も、目をつむりながら手話を練習していましたね。
- 努力を重ねてきた時間が、堂々とした表情と動き中にしっかりと表れていました。合奏「ルパン三世のテーマ」では、演奏前のルパンで笑いが広まり、会場が一気に楽しい空気に包まれました。それぞれの音が重なり合い、力強くも心のこもった演奏に大きな拍手を送りました。
- たくさんの感動をありがとうございました。
- 毎年、毎年、難しい曲にチャレンジしていて、本当に皆さんすごいと思います。今年もルパンに紙飛行機にとてもよかったです。感動しました。ありがとうございました。
- 歌はまとまりがあり、元気もあり声も良く出ていてよかったです。手話もみんなちゃんとできています、成長した姿が見れて感動しました。合奏もみんなそろっていて、聞いていてとてもよかったです。
- 笑いあり、感動ありの素晴らしい発表会でした。さすが高学年。息の合った合唱、合奏は見ている人も、その世界観に引き込まれていきました。素敵なお時間をありがとうございました。
- 夏休みから練習していて、難しい曲だなあと思いましたが、みんなの息がピッタリ合った素敵な合奏でした。来年はいよいよ6年生！1年後の発表会が、今から楽しみです。

たくさんのメッセージ
ありがとうございました！！